



PRESSEMITTEILUNG

009/26.04.2010 **Erlebnis: Bauernhof mobil – Studierende der Fakultät zahlreich beteiligt**

Erstmals seit der Gründung im Jahr 2009 war der *Erlebnis: Bauernhof mobil* zu Gast auf dem Potsdamer Platz in Berlin.

Die Initiative der Fördergemeinschaft Nachhaltige Landwirtschaft (FNL e.V.) ist vor allem für Kinder und Jugendliche eine Gelegenheit Landwirtschaft kennen zu lernen. Aber auch der städtischen Bevölkerung konnte u.a. die Herkunft und Qualität landwirtschaftlicher Erzeugnisse an den Informationsständen erläutert werden. Die Wertschätzung für diese Aktion wurde durch die Teilnahme von Ministerin Ilse Aigner und zahlreicher Bundestagsabgeordneter aller Fraktionen an der Eröffnungsveranstaltung unterstrichen.

Ministerin
Aigner
übernimmt die
Schirmherrschaft
über den
Bauernhof



Die Landwirtschaftlich-Gärtnerische Fakultät (LGF) der Humboldt-Universität zu Berlin unterstützte das Bühnenprogramm durch studentische Beiträge. Svenja Deppe nutzte die Gelegenheit den Besuchern das *Greening Frame* zu präsentieren. Aus einem Studienprojekt des Fachgebiets Züchtungsbiologie und Molekulare Tierzuchtung konnte indes Laura Müller berichten und brachte die *Berliner Fettmaus* als Referenz gleich mit. Sie konnte den Interessierten auch den Umfang eines agrarwissenschaftlichen Bachelorstudiengangs erläutern.



Laura Müller (1. Bild, r.) und Svenja Deppe (l.) berichten über ihre Projekte
Fotos: Hebert

In Zusammenarbeit mit der Fachschaft LGF konnte die Betreuung des mobilen Erlebnisbauernhofs erfreulicherweise auch durch Studierende der LGF abgesichert werden.

Informationen: Sebastian Hebert
Telefon: 030 2093 8826
e-Mail: oeffentlichkeit_LGF@agrار.hu-berlin.de